
 

 

 

研究発表会無事終了 

 平成２６年・２７年度にわたり、国立市教育委員会研究奨励校の指定を受けて研究を進

めて参りましたが、２月１９日（金）に無事に終了することができましたことを報告させ

ていただきます。 

当日は、風もなく春のような温かさに包まれ、国立市内の公立小中学校の先生や市外か

らの来校者を含め、２２０人余りの多くの方々のご参加をいただき、研究発表会を盛大に

開催することができました。教育の今日的な課題や国立七小の子供達の実態に合わせ、国

語科を中心に、研究主題を「自分の考えをもち、伝え合う児童の育成 ～言語活動の充実

を通して～」と定め研究を進めてきました。特に国語科の「話す・聞く」の領域において、

自分の考えを言葉で表現する活動を多く取り入れ、児童自らが進んで学べる工夫や話し合

い・伝え合いの可視化も目標に研究を深めてきました。国立七小の児童に還元できる研究、

背伸びせずに身の丈にあった研究になるように心がけ行ってきました。その中で、少しず

つですが、児童が伝える意欲や話す力等の言語能力の向上も見られるようになってきたと

実感しております。授業で勝負とはよく言われることですが、授業研究こそ教員の生命線

であり、児童のために教材研究に日夜奮闘努力することが大切であると深く思っておりま

す。研究はまだまだ緒についたばかりではありますが、今後も国立七小の児童のために教

職員力を合わせて一生懸命に励んできます。今後ともどうかよろしくお願いいたします。  

 なお、当日ＰＴＡの皆様には多大なるご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

 

会議室の児童写真提供とサクラソウのお持ち帰りをよろしく！ 

 校舎３階会議室に掲示・展示しました「わくわく発表会」と「お正月遊び」の写真は、

谷保地域の見守り会平石春夫様が撮影されたものです。以前にもお知らせしましたが、写

真をご希望の方にはお分けしたいと思います。保護者会などにご来校の折に、会議室に寄

っていただきご希望の写真に付箋をお書き下さい。後日お渡ししたいと考えております。

希望が多い場合にはご容赦下さい。 

 また、研究発表会にも展示しておきましたサクラソウの苗がきれいな花を咲かせ始めて

います。これも保護者会前後にご自宅にお持ち帰り下さい。花期が長いので当分は楽しめ

ることでしょう。より長く花を楽しみたい方は、 

少し大きめの鉢に植え替え根をさらに広く張らせ 

るとよいと思います。ぜひチャレンジして見て下 

さい。持ち帰りに便利な袋などを持ってきていた 

だきたいと思います。なお、卒業式用にはまた多 

くのサクラソウを用意してありますのでご安心下 

さい。 

校長室だより 国立市立国立第七小学校長 森田弘文 
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